

## ***Bonus extra: 4 formas de atraer dinero***

Cuando no obtienes o no atraes el dinero que deseas no quiere decir que el problema esté afuera, que sea el dinero o la situación económica de tu país, o que tu negocio va mal, eso quiere decir que eres tú quien necesitas revisar tus creencias más profundas en relación del dinero.

Así que debes dejar de quejarte, de buscar causas fuera de ti y comenzar a evaluar cómo estás vibrando, pues lo que tienes o no tienes, lo que te rodea o no te rodea, todo eso depende de ti.

Las vibraciones que emites diariamente van construyendo tu realidad. Lo que quiere decir que tus pensamientos y sentimientos determinan tu estado financiero.

La pregunta sería ¿cómo vibrar adecuadamente para atraer dinero?

Todo lo que tiene tu atención repercute en tu estado tanto de salud, sentimental como económico. Por ejemplo, si la mayor parte del tiempo te quejas por las limitaciones, por la escasez, entonces estás atrayendo eso. Por tanto es muy importante dejar de quejarse y de pensar negativamente para vibrar positivamente enfocándote en la abundancia, en la prosperidad, en la felicidad. Así estarás mandándole el mensaje efectivo al Universo para que este te dé más abundancia, prosperidad y más felicidad. Tomando en cuenta todo esto, existen cuatro formas de lograr activar tu poder de la atracción para que así el dinero llegue a ti y fluya.

La primera forma es usando el sobre de atracción. Consiste en escribir en un papel la cantidad de dinero que deseas, meterlo en un sobre y colocarlo debajo de tu almohada. Esto debes acompañarlo de la acción, realizando los pagos pendientes, saliendo de las deudas, de esa manera tendrás mayor enfoque y claridad para adquirir y desarrollar más inteligencia y habilidad

financiera. Colocarás el sobre debajo de la almohada porque de esa forma antes de dormir visualizarás la cantidad de dinero que escribiste, imaginando lo que harás con esa cantidad de dinero, disfrutas la visualización, sientes que tienes ya la cantidad, que estás comprando lo que deseas, viajando, dándote el gusto de tu vida. Al levantarte haz lo mismo, da las gracias siempre por ese dinero. La gratitud es importante para atraer la abundancia y la prosperidad.

La segunda forma consiste en amar el dinero. Muchas personas le temen al dinero, lo rechazan, lo ven como si fuese un pecado tenerlo. Pero el dinero es tu aliado, y busca ir a donde hay vibraciones de felicidad, amor y aprecio. Lo que tú amas es lo que atraes. Lo que te hace sentir bien. Así que expresa y siente amor por el dinero. Permítele que entre en tu vida. Debes emitir vibraciones del dinero. Puedes hacer una lista con las razones por las que amas el dinero, como decir "amo el dinero porque me permite viajar", "amo el dinero porque me permite comprar lo que quiero y necesito", y así continúa con las razones por las que tú amas el dinero, de esa manera estarás convencida de ese amor y lo sentirás profundamente.

Lo tercero es oler el dinero. Te parecerá algo raro, pero cuando tus sentidos están conectados con algo, tienes el poder de atraerlo. Porque si te agrada el olor de un perfume, por ejemplo, o de una comida, entonces tu ser lo anhelará ardientemente, lo deseará, pues siente atracción por eso. Así que debes amar el olor del dinero, que es el olor de tu comodidad, de tu libertad financiera, de tus viajes, de la casa que sueñas, de todo lo que puedes y quieres hacer con el dinero. Oler el dinero es ponerse en la vibración del dinero, en la frecuencia de la prosperidad, te unificas con él y entonces se manifiesta en tu vida. Si hueles el dinero te enfocas en el dinero, te centras en él, y lo invitas a tu vida. Huélelo y cierra los ojos pensando que tienes una gran cantidad, así tu subconsciente manifestará más dinero para ti porque disfrutas la sensación de tenerlo.

Por último, manifiesta que ya tienes el dinero. Para eso te recomiendo hacerte una imagen mental de ti teniendo ya el dinero que quieres atraer. Ya no será un deseo, lo aceptarás como una realidad aquí y ahora, ya lo tienes, ya puedes disfrutarlo, ya está en tu vida. El dinero no te falta, fluye en tu cuenta, llega a tus manos. Mantén esa imagen en tu mente varias veces al día, sabiendo que ya ha sucedido, no se manifestará algún día, sino que ya lo tienes, debes tener esa visión en tu mente por más de dos minutos varias veces al día, emocionate con tu visualización. Esto lo puedes hacer en la noche antes de dormir o al despertarte, cuando la mente subconsciente es más susceptible a las sensaciones.

Pon en práctica estas 4 formas de atraer el dinero y verás resultados extraordinarios de abundancia y prosperidad financiera.

Bendiciones,

Marielys Ávila.